

Implantations à la Zone d'activité économique des Ferrières II

La volonté municipale de parcelliser les hectares libres de la Zone d'activité économique des Ferrières II (ZAE), en y réalisant des voies de circulations et aménagements paysagers, se transforme aujourd'hui en un site attractif. Sous l'égide de la Communauté d'agglomération dracénoise (CAD), cette zone a vu ces derniers mois l'implantation de nombreuses entreprises génératrices d'emploi.

Les 20 ans de l'entreprise CIDS

La dernière en date, la société CIDS y fête ses vingt ans d'implantation dans le Var, dans un bâtiment de 1,800 m² au sol qu'elle a construit et agencé à l'image de son enseigne d'accompagnement des professionnels de la restauration, laveries libre-service, hôtels, collectivités, blanchisserie.



Le chef d'entreprise Thierry Baricalla et ses deux fils, accueilleront le public ce jeudi et ce vendredi au Road Show. (Photo R. P.)

Sur 1500 m² en deux niveaux, les seize employés de l'entreprise, créée et dirigée par Thierry Baricalla, préparent le concept d'accueil qui ouvrira prochainement avec notamment un

showroom de 270 m² ouvrant sur terrasse extérieure ouverte aux professionnels et particulier, cuisine professionnelle de démonstration avec animations et cours, exposition

des grandes marques de la laverie.

Des animations sont programmées demain et vendredi autour d'un Road show.

R. P.